

NIEDERHASLACH - DÎNER-CONCERT Au pays des bûcherons

par M.-R.K.



06/02 : 5h00



Les participants venus nombreux en bermuda à bretelles et en chemise à carreaux, se sont assis aux longues tables recouvertes de nappes vichy rouge. Le maire Prosper Moritz accompagné de son épouse, des élus du village voisin, ainsi que du député-maire de Molsheim Laurent Furst, a participé à la soirée. L'ambiance champêtre et rustique qui régnait dans cette « auberge » semblait tout droit sortie de l'époque où l'on prenait le temps de se retrouver pour bavarder et profiter dignement d'un repas.

Dès l'ouverture des portes, le coin buvette rebaptisé « refuge des bûcherons » était en effervescence. Les assiettes généreusement garnies de spécialités régionales étaient servies par les dynamiques organisateurs en tenue d'aubergiste. Tout au long de la soirée, certains convives tapaient dans les mains en rythme pour accompagner les musiciens chevronnés tandis que d'autres dansaient. Le jeune Baptiste Ludwig de l'ensemble musical d'Urmatt-Oberhaslach est monté sur scène avec sa trompette pour souhaiter un joyeux anniversaire à sa marraine Sandra présente dans la salle. Comme à leur habitude, l'amicale des sapeurs pompiers d'Oberhaslach et son président Sébastien Lauber ainsi que de nombreuses autres associations locales ont participé au dîner dansant. En repartant, Xavier d'Oberhaslach a adressé des félicitations aux organisateurs : « Bravo et merci ! Je suis venu avec ma petite famille et on a passé une superbe soirée, le repas et l'orchestre étaient excellents ! »

La musique municipale de Niederhaslach a organisé pour la première fois, ce samedi, un dîner-concert aux couleurs montagnardes locales, à la salle des fêtes de Niederhaslach.

Les organisateurs guidés, entre autres, par Thierry Bolli avaient transformé la salle des fêtes en véritable auberge à l'ancienne. L'orchestre Bloos Band de Dorlisheim avec ses onze musiciens et son chanteur Marc Luttmann ont assuré l'ambiance musicale et ont égayé la soirée en racontant quelques blagues.

Les organisateurs en tenue d'aubergiste